

# Basteln und Bier – keineswegs eine Bieridee

Der Schnupperkurs «Floristik», gepaart mit einer Bierdegustation, erwies sich im Aadorfer Gartencenter Künzli für ein Dutzend Männer als Volltreffer.

**AADORF** – Mit Verve und viel Freude waren diese an der Arbeit, befestigten Koniferen rund um das Styropor, ehe es ans Dekorieren mit Tannzapfen, Kerzen, Kugeln, diversen Gewürzen und Gilmer ging. Wertvolle Tipps gab der eidgenössisch diplomierte Florist Hansruedi Mäusli, derweil Alex Künzli beratend zur Seite stand. Offensichtlich machte die kreative Tätigkeit der Männerrunde Spass, zumal ein Schluck Gerstensaft immer wieder frische Energien frei machte und den Einfallssreichtum antrieb. Stefan Mühlemann vom Brauhaus Sternen Frauenfeld interpretierte die Rolle als Bier-Sommelier bestens, orientierte über die Entstehung des Biers, wovon gleich sieben Sorten degustiert werden konnten.

Die gefertigten Endprodukte, nämlich Adventskränze und Weihnachtsgestecke, liessen sich durchaus sehen. Ein Meister schien zwar nicht vom Himmel gefallen zu sein, was auch nicht zu erwarten war. Schliesslich standen die Männer

Die Ergebnisse können sich sehen lassen und das Bier hat geschmeckt.



zusätzlich unter gewissem Erfolgsdruck, wollten sie doch ihre daheim gebliebenen Frauen mit einem geglückten Objekt überraschen. Karim Troiani aus Häuslen bereute seine Teilnahme keineswegs: «Es war ein Geburtstagsgeschenk, von Ronnan Buchs, ein sehr gelungenes, wie ich finde». Und Christian Rutz, ansonsten beruflich eher mit gröberen Materialien vertraut, war fasziniert von der



Roger liefert – Mal was Anderes und Spass gemacht hat's auch.

Bilder: Kurt Lichtensteiger

schöpferischen Tätigkeit, die für einmal nicht mit Glühwein, sondern Hopfen und Malz gekrönt worden war.

KURT LICHTENSTEIGER